



Jeudi à Aubeterre

publié le 23/09/2010 - mis à jour le 05/10/2010

5ème A

Groupe 1

Ce matin nous avons été au canoë de 9h30 à 12h30. Nous avons fait 2,5 km pour aller à la cascade de Moulin neuf

Nous sommes partis à la plage d'Aubeterre, où nous sommes baignés et où nous avons fait des jeux (courses de relais avec les canoës).

Puis on est rentrés.

L'après-midi, nous avons étudié des insectes dans leurs milieux de vie et les avons observés.

Groupe 2

Ce matin nous sommes allés à Aubeterre, au centre ville pour faire une course d'orientation. Il y avait plusieurs épreuves ; nous avons sillonné les rues d'Aubeterre pour trouver des indices. Nous sommes restés jusqu'à 12h30. Cet après-midi, nous sommes partis à 14h00 faire du canoë jusqu'à 17h30. Nous avons appris à pagayer. Puis on s'est baladé sur la Dronne parce qu'on y arrivait bien. On a joué à l'épervier sur nos canoës. Nous sommes allés sur la plage d'Aubeterre, on s'est baigné et surtout bien amusé car quelques professeurs nous avaient taquiné !

Une fois rentrés au centre, nous avons fait un apéritif mondial et le soir nous avons construit un hôtel à insectes.

Alexandre, Loélia, Malcom, Mélissa, Valéria.

Portfolio

